

Forums pour l'entourage

Que puis-je faire pour Paul

Par Mereendetresse Posté le 22/01/2025 à 16h28

Bonjour,

Hier, j'ai eu la visite de mon fils de 40 ans (Paul). Il ne vient pas souvent me voir. Cette fois il était dans un état bizarre : amaigrissement, tics, tremblements, propos incohérences.... Je ne vis pas avec lui et il vient me voir rarement. J'ai pensé à un début de burn-out car il a des problèmes avec son entreprise. J'en ai parlé à une personne de notre entourage qui a été le voir, il pense qu'il est retombé durement dans la drogue. Paul a une petite amie qui travaille avec lui mais qui ne vit pas avec lui et il est en contact avec son père (mon ex-mari) pour ainsi dire tous les jours. Mon fils n'écoute jamais mes conseils, il dit toujours que tout va bien et me tient à l'écart de sa vie. Je ne peux donc pas intervenir directement. J'ai peur que son entourage ne fasse rien pour son état. Que puis-je faire pour lui ? Avez-vous un service qui se déplace ? Dois-je appeler les gendarmes pour qu'ils interviennent ? Merci d'avance ????